
据悉，作为未来15年推进
健康中国建设的行动纲领，《“健
康中国2030”规划纲要》就明确
强调推进健康中国建设要坚持
预防为主的方针。而保健食品
因其预防保健的作用，正在发挥
着积极作用。

有数据显示，目前，我国保
健食品产业规模已近 3000 亿
元。未来，随着国民健康意识
的进一步觉醒，以及相关法规
政策和监管手段的进一步完
善，中国保健食品行业将有望
迎来快速发展阶段。

作为本次会议承办方负责
人，康宝莱中国区董事长郑群
怡称，国民可支配收入和健康
消费需求的不断提升，促使我
国天然健康产品行业正迎来发
展的黄金时期。同时，《“健康
中国2030”规划纲要》的提出，
促进健康产业的发展已经上升
为国家战略的一部分，这为包
括天然健康产品在内的大健康
产业，实现跨越式发展提供了
强有力的政策基础。“每一个企
业需要首先从自身做起，共同
提升行业风貌、提高竞争力，才
能够使这个产业更好地抓住时
代机遇。”

而针对国内消费者热衷海
淘购买国外保健品的消费行
为，郑群怡称，“国内消费者对
于产品的诚信度看法不同。其
实今天国内也有很多好的产
品，时代在发展，大家的消费理
念也可能还要更新。但最根本
的还是要提高我们国内产品的
自主创新和研发能力，同时提
高产品的诚信度。今后我们自
己把产品的质量和诚信度提
高，这个观念应该会慢慢改善。
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趣头条助
“精准扶贫”

近日，趣头条宣布与陕西省
汉中市佛坪县签订平安乡镇捐赠
及寻趣乡村宣传战略合作协议，
将发挥自身优势，结合内容平台
的特点，推广宣传促一方发展。

自今年7月份赴佛坪考察
后，趣头条随即成立专项小组，
开展相关扶贫工作。未来，将继
续利用互联网的运营方法为佛
坪旅游宣传提供支持，包括号召
网友来佛坪体验熊猫文化，同时
推广佛坪土蜂蜜、山棕榈床垫等
特色产品。此前，趣头条曾把当
地一位返乡创业青年姜东的故
事拍摄成短视频，在平台上大力
推广，为其网店带来近40%的流
量和销量增长。据了解，佛坪县
银厂沟村青年姜东2014年返乡
创业，利用当地山棕榈资源，创
办绿叶仙棕床垫厂，带动30多
位贫困户增收。此外，趣头条还
在佛坪县西岔河镇捐建了一套
平安乡镇智能视频监控系统，打
造乡村治安防控网，实现“前端
场景化、报警流程化、平台一体
化”等功能，切实增强老百姓的
安全感。汉中市委常委、宣传部
部长王春丽对趣头条等有社会
责任感的企业表示认可和感
谢。 青年报 姜卓

KPL全明星
嘉年华落幕

上周六，2018年 KPL（王者
荣耀职业联赛）全明星嘉年华在
沪落幕。本次嘉年华由KPL与
KPL秋季赛赛季赞助商m豆联合
举办。其中，有24名人气选手
与6名人气主播最终进入本次
嘉年华的全明星名单。而XQ.AT
则以累计总票数1153633问鼎
本届嘉年华“票王”。

据悉，本次战队由票选前6
队长 AT、Cat、Fly、诺言、拖米、
Hurt选择产出，首局由Fly队与
Hurt队上演“战士大对决”，第二
局由诺言队和托米队进行十射手
巅峰对决。第三局Fly队再次强
势出击击溃AT队晋级总决赛。
第四局中，隶属诺言队的橘子韩
信发挥出色，强势进击总决赛。

在分别由诺言战队和 FLY
战队采用的“保护我方鲁班”和

“俺老孙来也”阵容对决的总决
赛中，后者成为 FMVP，并将与

“票王”AT一同进入m豆旗舰店，
陈列定制拼图。现场，m豆代言
人陈赫为王者荣耀召唤师们带
来不一样的娱乐体验。

青年报 姜卓

10月25日，2018中国天然健康产品行业大会在上海举行。作为保健食品行业的重要年度会议，
本次会议吸引了营养界、产业界、营销界、学术界近千人出席。与会人士纷纷表示，我国保健食品行业
有望迎来快速发展阶段。 青年报 姜卓 王娟

问：目前越来越多年轻人

关注健康问题，康宝莱针对年

轻人群体有何新举措？

答：我们发现年轻人特别
是80、90后的人群，比老年人更
注重保养，更注重健康的生活
方式。我们也一直推行健康、
积极的生活方式，包括健康的
营养、健康的运动，以营养+运
动的方式来提高我们的生活质
量。

在国内，我们有超过82%的
服务商都是80后、90后的年轻
群体，几年前，我们就已经将产
品购买全部线上化，以顺应年
轻人的购物方式。同时，我们
的服务商还成立了80、90后年
轻人的俱乐部，特别关注年轻
人的消费习惯，无论是在今后

产品开发的方向还是服务顾客
的方式，我们都会以年轻人的
心声和想法为主导，而这也是
我们做的几个重要的推动年轻
化的举措。

问：目前消费者对健康需

求的趋势有什么变化？

答：目前，肥胖和糖尿病是
一个对社会健康影响很大的趋
势。很多不健康的食品、饮食
习惯都会造成人的过度肥胖，
由过度肥胖而引发糖尿病、心
血管的疾病、关节的疾病，甚至
引发癌症，如果这个不受重视
的话，今后会出现很多健康的
影响。我们一直通过对体重的
管理，在预防多种疾病发生的
可能等方面做了很多努力。

问：有没有计划开发一些

新兴领域？未来中国的市场战

略如何？

答：维生素是全球定义的
保健品，其中美国定义的保健
品，包含维生素、微量元素和植
物提取物，维生素是其中一大
类。我们也有非常好的维生素
产品，未来也会进一步提高维
生素补充的顾客的体验，包括
不同口味的体验，不同剂量的
方式，今后也会更进一步推行
对年轻人更有利的服务。

目前，康宝莱中国还不是康
宝莱在全球最大的市场。未来
我们还将继续开拓中国市场。
今年初，我们投资了7亿人民币
打造中国影响力发展投资计划，
以期把中国打造成康宝莱全球
最大的市场。

“将更加关注年轻群体”
——对话康宝莱中国区董事长 郑群怡

青年报 姜卓

10月24日，三星电子在古
城西安发布三星Galaxy A系列
中国区新品。

据悉，全新的 Galaxy A 系
列是三星为中国“千禧一代”消
费者特别推出的中端智能手机
系列，以满足他们对于智能手
机在拍照、社交及个性化等方
面的多样需求。其中，Galaxy
A9s 也是三星推出的首款后置
四摄手机。

“如今手机已经成为了用
户与世界沟通的纽带，特别是
中国年轻消费者非常注重手机
拍照、娱乐功能和外观设计，”
三星电子移动通信部门总裁高
东真表示：“三星深度洞察年轻
消费者的需求，专为他们带来
了拥有后置四摄像头的Galaxy
A9s，和拥有时尚外观设计的
Galaxy A6s，让更多的年轻消费

者可以轻松感受到前沿科技的
魅力。三星也将由此以更快的
创新速度，满足更多消费者的
细分需求。”

据了解，作为定义中端的
三星 Galaxy A 系列产品，此次
发布的两款新品搭载了多项三
星推出的新技术，宣告着前沿
的科技与设计不仅仅局限在高
端旗舰产品，而是会覆盖到更
广的产品线当中，让更多的消
费者可以第一时间体验到三星
诸多有意义的创新为生活提供
的便利。

如今，拍照已经成为年轻
消费者记录生活、分享乐趣的
重要方式。据介绍，三星此次
推出的 Galaxy A9s，后置四摄
像头各司其职，满足用户在不
同场景中的拍照需求。在日
常拍照中，尤其是光线不佳的
环境下，拥有 2400 万像素及
F1.7大光圈的主摄像头，配合

Remosic 技术（四倍超采样技
术）可以帮助用户捕捉清晰透
亮的高质量照片；而用户想要
拍摄多人合影或是宽广的景
别时，800 万像素 120 度超级
广角摄像头则可以凭借与人
眼相同的视角范围，将更宽广
的景别尽收“眼”底；想要拍摄
较远的对象，1000万像素的长

焦镜头在普通拍摄模式下可
支持 2 倍光学变焦，如果在超
级广角模式下还可支持 3 倍
光学变焦；另外 500 万像素的
景深摄像头，可支持在拍摄前
或拍摄后自由调节照片景深，
在用户拍摄人像时，可以将背
景虚化，令人物在画面中更加
突出。

三星Galaxy A系列发布首款后置四摄手机

[高层访谈]


